

Communiqué de presse

Le 20/01/2017

Présentation des résultats techniques de la caméra BCS DeLaval au Salon International de l'Agriculture 2017

Dans le cadre du Salon International de l'Agriculture 2017, DeLaval va mettre en avant la caméra BCS permettant de mesurer quotidiennement l'état corporel des animaux et va présenter en avant-première les 1^{ers} résultats technico-économiques des exploitations équipées de cette technologie.

La nouvelle caméra BCS DeLaval est une solution unique qui permet de **mesurer quotidiennement les réserves énergétiques des vaches laitières** pour aider l'éleveur à mieux piloter son troupeau. Après 15 mois de commercialisation, cette technologie est plébiscitée par les éleveurs et ce capteur est devenu la référence dans les outils de pilotage actuellement disponibles sur le marché.

La caméra BCS DeLaval est une caméra 3D positionnée à la sortie d'un robot de traite ou d'une salle de traite et mesure la topographie du dos de l'animal à chaque passage. Un puissant algorithme traite l'information, compare les données à chaque passage et restitue une note d'état qui oscille entre 1 et 5 (1 : vache maigre / 5 : vache grasse).

Gain de temps pour l'éleveur : les vaches sont automatiquement scannées à chaque passage sous la caméra, les données sont ensuite transmises dans le logiciel. L'éleveur n'a plus besoin de passer derrière chaque vache pour évaluer son état corporel. Le gain de temps est estimé à 2 heures/mois pour un troupeau de 100 vaches.

Propositions d'actions : le logiciel DelPro™ 5.1 restitue à l'éleveur un plan d'action vache par vache. L'éleveur sait précisément quel protocole de soin il doit mettre en place pour chaque individu en fonction de l'état corporel des animaux.

Contact presse :

Thibault BURG
Market solution manager gestion de troupeaux
Tél. : 06 25 33 74 44
Email : thibault.burg@delaval.com

Vous pouvez également nous contacter via notre site internet : www.delavalfrance.fr.

À propos de DeLaval

DeLaval est un fournisseur mondial en équipements et solutions de traite pour les producteurs laitiers, en rendant possible la production alimentaire durable et en garantissant la qualité du lait et santé des animaux. Nos solutions sont utilisées par des millions de producteurs, partout dans le monde, tous les jours.

DeLaval fut fondée il y a plus de 130 ans en Suède. DeLaval conduit le progrès dans la production laitière et ce, depuis l'invention visionnaire de l'écrémeuse brevetée Gustaf de Laval. Aujourd'hui, avec un effectif de 4 500 collaborateurs, DeLaval est présente dans plus de 100 pays. DeLaval, aux côtés de Tetra Pak et Sidel, fait partie du groupe Tetra Laval. Pour en savoir plus, nous vous invitons à vous rendre sur le site www.delavalcorporate.com.